

Premiere für „Devil Dancers“

TSC-Line Dance Formation tanzte bei der Einweihung des Reithofs Wallersdorf

Die neueste Abteilung des TSC, Line Dance, wird langsam erwachsen und konnte ihren ersten professionellen Auftritt präsentieren.

Zur Einweihung des Reithofs in Wallersdorf lud die Pächterin Frau Goss die Trainerin Sandra Wegesser vom Tanzsportclub Rot-Weiß Casino Dingolfing ein, zusammen mit ihrer Gruppe die typischen „Country- und Westerntänze“ zu präsentieren.

Nach der Reiter- und Pferdesegnung und einer beeindruckenden Western-Show hoch zu Ross richtete sich das Interesse der Besucher auf die sechs Mädels der „Devil Dancers“ vom TSC. Stilgerecht in Westernhemden, Jeans und Cowboystiefeln traten sie vor die Zuschauer. Selbst anfängliche Nervosität verflog schnell, weil man merkte, dass die Gruppe gut vorbereitet war und die Schrittfol-



Die Tanzgruppe erhielt viel Applaus für ihren Auftritt.

gen beherrschte. Kombinationen wie den „Monterey Turn“ oder „Heel Hook“ folgten perfekt aufeinander und die passende fetzige Musik lud zum Mitklatschen ein. Line Dance stammt ursprünglich aus Amerika und wird normalerweise auf Country-Musik getanzt,

aber auch moderne Titel werden mit Choreographien versehen. Hier tanzen alle einzeln und in Reihen synchron eine feste Schrittfolge, daher auch der Name Line Dance.

Nach sechs durchtanzten Songs wurde die Gruppe mit viel Ap-

plaus entlassen und die Freude war groß über die gelungene Premiere. Wer die „Devil Dancers“ selbst für Auftritte engagieren möchte, bekommt weitere Infos unter 08731/329328 oder unter info@tsc-dingolfing.de.